

けやき



学校教育目標 かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~
めざす子供像 ★進んで学び合う子供 ★自分も人も大切にする子供
★何事も最後までねばり強くやり抜く子供

「黒瀬の四季」引継式(5・6年生)

2月9日(月)に、「黒瀬の四季」引継ぎ式を行いました。

6年生は、これまで引き継いできた伝統(技術や心構え)と、自分たちが取り組んできた学びを、それぞれが自分の言葉で、5年生に伝えました。その姿には、今年1年間の成長が表れており、黒瀬の四季をやり切った6年生の自信からにじみ出ているように思いました。



6年生のかっこよさに気付き、1日でも早くあの様になりたいという5年生の気持ちが、6年生から教わろうという姿からビンビン伝わってきました。

下黒瀬小学校の素晴らしい伝統としてしっかりと引き継いでいってくれることを、19代目にも期待しています。



昔遊び交流会(1年生)

2月10日(火)に、暁保育所の年長のみなさんを招待して、1年生が昔遊び交流会を行いました。



1年生の児童は、コマ回し、けん玉、お手玉、おはじき、あやとりに分かれて、それぞれ自分で紹介して、やり方を年長さんに教えていました。

最後の振り返りでは、「できたときに喜んでもらえてうれしかった。」「また、春から仲良くしましょう。」などの感想を言っていました。保育所の先生からは、「1年でこんなに成長するんですね。」と驚かれていました。

最初はとても緊張していたようでしたが、時間が経つにつれて、とてもたのもしい姿を見ることができました。

第2回主任児童委員・民生委員児童委員連絡協議会

1月29日(木)に令和7年度第2回民生委員児童委員連絡協議会を開きました。各地区の民生委員児童委員の皆様に来校していただき、地域での子供たちの様子について交流しました。朝夕と子供たちの見守りをしていただいている方々からは、挨拶がよくなっているという話や、登校の並び方が思わしくないこと、放課後の危険な遊び方などについての気付きが出されました。学校でも指導しておりますが、ご家庭でも話題にしていただき、地域でもよりよい行動ができるようになってもらいたいと思います。

令和7年度卒業証書授与式・令和8年度入学式について

3月14日(土)は令和7年度卒業証書授与式、4月8日(水)は令和8年度入学式を行います。会場の都合上、両式ともに、地域の方を代表して学校運営協議会委員の方に参列いただく予定です。ご理解の程よろしくお願ひいたします。